

# *Des élus équatoriens pourront constater les dégâts de Chevron dans l'Amazonie*

---



Quito, 3 février, (RHC).- Les membres de la Commission de Biodiversité de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, parcourent aujourd'hui la province de Sucumbíos pour constater sur place, les dégâts causés par la transnationale étasunienne Chevron-Texaco.

Le président de la Commission, Carlos Viteri, a fait savoir que le programme inclut la visite au puits Aguarico 4 et des échanges avec des habitants des communautés endommagées.

Carlos Viteri a fait savoir que les dettes pour les dommages causés à l'environnement par Chevron dans l'Amazonie équatorienne seront vérifiées. Les autorités équatoriennes signalent que cette entreprise étasunienne a versé plus de 16 millions de gallons de pétrole dans l'écosystème, et 235 milliards de pieds cubes de gaz dans l'air ainsi que des eaux toxiques dans les fleuves et les sols.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13346-des-elus-equatoriens-pourront-constater-les-degats-de-chevron-dans-lamazonie>



**Radio Habana Cuba**